
 
 

Glass Art Association of Canada 
L’associaciation du verre d’art du Canada 

gaacanada.ca 
 

GAAC AGM 2023  

- 

Finance Report 
 

The Glass Art Association of Canada has prepared a report for our members to outline our 

expenses and income from the previous two fiscal years. 

 

Based on our Trial Balance the Glass Art Association of Canada as of May 1st 2023 has 

$9,124.20 in our CIBC account and $8,407.56 in our PayPal account for a total of 

$17,531.76.  

 

$16,911.21 of this total were retained earnings from previous fiscal years. 

 

As a non-for profit GAAC is legally allowed to carry over finances from the year end. 

 

Due to the postponement of our Conference and the increased net income year-to-date, The 

Glass Art Association of Canada made the decision to offer $1,500 in grant opportunities for 

our members. We could not offer a larger amount than this as we also have a significant 

financial obligation to support the Pilchuck scholarship opportunity. 

 

The postponement of our Conference also means that the down payments for our venue and 

conference expenses that have already been paid will be carried forward and lower our 

expenses for the fiscal year that we are able to hold the Conference. 

 

As we head into our next fiscal year, we will be researching more external funding and grant 

opportunities to help support the upcoming conference and future endeavours.  

Year-to-date we have had $4,381.00 income from membership dues and $288.00 income 

from donations. There was an increase in membership dues from the previous fiscal which 

was $2,045.00 and an increase in donations which was $157.50. 

 

In 2022 we had $2,175.11 in expenses to cover website costs, marketing costs, bank service 

fees and conference calling charges for board meetings. This also includes $1,500 in grants 

administered. This is an increase from the previous fiscal year which had $740.48 in 

expenses.  

 

The PayPal expense is based on incoming funds - all incoming money is charged with a 

service fee of %2.9. 

 

We finished the previous fiscal year with a net income of $27.39. This was expected as we 

had finished the year prior with a surplus and decided to provide grants to offset any income.  
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GAAC AGA 2023 

- 

Rapport financier 
 

L'Association des arts du verre du Canada (GAAC) a préparé un rapport pour ses membres 

afin de décrire nos dépenses et nos revenus des deux derniers exercices. 

 

Selon la Balance générale des comptes,  l'Association des arts du verre du Canada au 1er 

mai 2023 a 9 124,20 $ dans notre compte CIBC et 8 407,56 $ dans notre compte PayPal 

pour un total de 17 531,76 $. 

 

16 911,21 $ de ce total étaient des bénéfices non répartis d'exercices antérieurs. 

 

En tant qu'organisme à but non lucratif, la GAAC est légalement autorisée à reporter les 

finances de la fin de l'année. 

 

En raison du report de notre congrès et de l'augmentation du revenu net depuis le début de 

l'année, l'Association des arts du verre du Canada a pris la décision d'offrir 1 500 $ en 

occasions de subventions à nos membres. Nous ne pourrions pas offrir un montant plus 

élevé,  car nous avons également une obligation financière importante pour le soutien à la 

participation aux bourses Pilchuck. 

 

Le report de notre congrès signifie également que les acomptes pour nos frais de salles et 

de conférences qui ont déjà été payés seront reportés et réduiront nos dépenses pour 

l'exercice au cours duquel nous pourrons organiser le congrès. 

 

Alors que nous nous dirigeons vers notre prochain exercice financier, nous rechercherons 

davantage de financement externe et d’occasions de subventions pour aider à soutenir le 

congrès à venir et les projets futurs. 

 

Depuis le début de l'année, nous avons eu un revenu de 4 381,00 $ provenant des 

cotisations des membres et un revenu de 288,00 $ provenant de dons. Il y a eu une 

augmentation des cotisations des membres par rapport à l'exercice précédent qui était de 2 

045,00 $ et une augmentation des dons qui étaient de 157,50 $. 

 

En 2022, nous avons eu 2 175,11 $ de dépenses pour couvrir les coûts du site Web, les 

frais de marketing, les frais de service bancaire et les frais de conférence téléphonique pour 

les réunions du conseil d'administration. Cela comprend également 1 500 $ en subventions 

attribuées. Il s'agit d'une augmentation par rapport à l'exercice précédent dont ces dépenses 

totalisent 740,48 $. 

 

La dépense PayPal est basée sur les fonds entrants - tous les fonds entrants sont facturés 

avec des frais de service de 2,9 %. 
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Nous avons terminé l'exercice précédent avec un bénéfice net de 27,39 $. Cela était prévu, 

car nous avions terminé l'année précédente avec un excédent et avons décidé d'accorder 

des subventions pour compenser tout revenu. 


